



MILENIO TELEVISIÓN



Falleció Ifigenia Martínez a los 99 años

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA LONGORIA).- La política ha lamentado la muerte de **Ifigenia Martínez**, quien falleció este fin de semana a los 99 años. Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, fue quien le entregó la banda presidencial a la presidenta Claudia Sheinbaum hace apenas unos días y ese fue su último acto público, pero la carrera académica, política y social de Ifigenia fue un recorrido interminable en la lucha por los derechos de las mujeres y así la recordamos.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1u3vQOAxNmDnOLmzx?e=WrfIDQ